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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

   只今より、令和５年度第１回学校評議員会を開会いたします。 

また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の

公開及び会議録の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開す

ることとなっておりますこと、本日の会議の会議録につきまして、

後日、本校のホームページで公表させていただきますこと、あらか

じめご報告申し上げます。 

  

教頭・参会者 ２ 参会者自己紹介 

  

 ３ 委嘱状交付 

  

校長 ４ 校長あいさつ 

  自己紹介並びに地域密着型教育の推進について 

  

校長 ５ 学校経営方針について 

 ○一人一人を大切にした授業の展開及び基礎基本の徹底 

 ○児童一人一人をいかす積極的生徒指導の推進 

 ○安全教育の充実・安全管理の徹底 

 ○道徳性、人間感覚の醸成 

 ○地域密着型教育の推進 

 ○教職員の負担軽減、働き方改革の推進 

  

教頭 ６ 校内視察 

  

 

小林委員 

 

校長 

 

渡辺委員 

 

 

 

７ 意見交換 

○本校の児童数減少による学級数について（複式学級等について） 

〇加須市立小学校・幼稚園の統廃合について 

□複式学級の基準については、１年生を含む場合は８人、１年生を

含まない場合は１６人です。 

○住民の意見は様々あるが、近隣市町の学校が統廃合をするとなる

とやらざるを得ないだろう。 

○統廃合はメリット（児童数増加による児童同士の交流・学校行事

の活発化 等）やデメリット（少人数でのきめ細かな指導や地域
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校長 

 

杉澤委員 

 

 

 

 

 

 

校長 

 

 

 

 

 

小林委員 

校長 

と密着した活動の減少 等）がある。 

□少子化に伴う統廃合については今後の動きを注視する必要があ

ると思います。 

○校庭の釘の残存について 

 学校施設開放団体で使用している釘等の点検を団体で行ってい

る。ロープ固定用ペグは危険性が低いと思われる。 

〇体育館の網固定の器具について 

〇新型コロナウイルス感染症の予防について 

 ５類になったとはいえ、市内でも学校閉鎖のところがある。マス

クをしている職員が２名だけだった。 

□ペグについても再度確認し、ロープの破損等は随時補修を行って

いきます。 

□体育館の網固定の器具の怪我防止については、より安全性が高い

方法に変更していきます。 

□マスクの着脱については児童・職員に強要することはありません

が、基本的な感染対策を行います。 

〇１５０周年記念事業・航空写真撮影の日程調整について 

□次回、教育推進会議後に撮影するよう調整します。 

  

教頭 ８ 閉会のことば 

  

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和 ５年 ６月 １３日 

          署名   教頭  廣田 秀樹   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


